
№ 質  問  者 備　考

1 .

1
① 産業の振興と雇用の促進。
② 魅力ある子そだて環境と教育の推進。
③ 地域資源の活用と人が集まる仕組みづくり。
④ 安心して生活できる仕組みの整備。
⑤ 安心して生活できる基盤の整備。
⑥ 時代にあった地域づくり。

2
3
4

5

2 .

① 飛騨市の平成２７、２８年度の移住者数は。
② 田舎暮らしの体験施設を新たに作ったら。
③ 移住促進のための体験ツアーの実施を。
④ 飛騨市移住ガイドブックの作成を。

3 .

① クアオルト健康ウオーキングコースとガイドについて。
② 台湾・新港郷と提携を機に交流大使を。

1 .

① 総務省通達の返礼品見直しについて、市の対応は。
② 市の対応に対し、返礼品の提供業者の反応は。
③ 返礼品の新たな品の提供による寄付金の増加を。
④ 企業版ふるさと納税の平成２９年度目標額は。

2 .

① 入浴施設の共通利用券の発行を。
② 入浴施設等３館利用した場合の特典制度の実施により、集客アップを。
③ まんが王国の「まんが図書館」の情報発信は。
④ 駐車場の舗装を（すぱーふるの駐車場未舗装地、黒内屋内球技場）。

1 .

①
サン・スポーツランド野球場を公式の試合ができるように改修できない
か。

2 .

①
古川町内の２つの「道の駅」について、市当局が積極的に運営に関わる
ことができないか。

3 .

①
魅力ある地元高校づくりについて、飛騨市がやれる大切なことがあるの
ではないか。

1 .

① Ａコープの整理等に対する市の受け止め。
② 補助金に対する声。
③ 買い物環境の整備推進。

2 .

① 本年度の整備計画。
② 次年度に向けた要望活動。
③ 高速道路等の整備状況。

1 .

① 財務書類の公表について。
② 財務書類の活用について。
③ 決算書添付資料について。
④ 行政評価への考えについて。
⑤ 職員の対応能力向上について。

2 .

① 予算の説明責任について。
② 市民への周知について。

サン・スポーツランド野球場の改修について

2

4 4 森下真次

買い物弱者支援施策について

21日
（水）
午後

3
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質     問     事     項

1 1 野村勝憲

新たな交流人口の拡大について

質問者 １２名

具現化に向けて６つの基本目標の進捗状況は。

総合戦略の有識者会議の現状と構成メンバーは。

移住定住促進について

2 中嶋国則

外部連絡道路等の整備

21日
（水）
午前

中村健吉
21日
（水）
午後

21日
（水）
午後

飛騨市内の「道の駅」の現状について

飛騨市の地方創生の取り組みについて

21日
（水）
午前

予算書の説明時について

魅力ある地元高校づくり事業について

市民との共有を図るための概要版が必要と思われるが。
今後、何を柱に総合戦略を推進しますか。
新たに総合戦略の「推進会議」を設け、大学教授にアドバイザーとして参画
してもらったら。

（株）飛騨ゆいの運営について

5 5 高原邦子

決算審査のあり方について

3

ふるさと納税の推進について

1



№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 .

① 消雪装置の不具合は解消できたのか。
② 流雪溝改修工事の進捗状況は。

2 .

① ガソリンスタンド機能は。
② 金融機関は。
③ 学校給食はどうするのか。

3 .

① 式典を午後２時スタートに。

1 .

① 神岡小学校外トイレについて。
② 飛騨市内の公共トイレについて。

1 .

① 移住定住施策の方向性について。
② 「飛騨市住むとこネット」の運用について。
③ 賃貸住宅家賃補助金について。
④ 移住コンシェルジュの配置について。

2 .

① 聴覚障がい者への対応について。
② 手話言語条例の制定に向けて。
③ 手話通訳者の育成について。

1 .

① 補助金復活について。
② 公民館の位置づけは。
③ 公民館を地方創生の担い手としての活用は。

1 .

① 安心安全な町づくりにおける防犯対策を問う。
② 公共駐車場に防犯カメラを設置を求める。

2 .

① 姉小路氏関連城館群の保存管理及び活用の方針を問う。
② 文化振興指針の作成を求める。

1 .

1
2
3
① 地域集会場に対する市の基本的な考え方と補助金の在り方は。
② 山田地域福祉センターの集会場活用と運営管理は。
③ 流葉休養村センターの継続は考えているのか。

4

2 .

1
2
① 水洗化率の予想計画と水洗化利用促進について。
② 需要減少の原因と査定について。

3
① 経費削減について。
② 利用率維持と事業の統一について。

4
① 経営の効率化。
② 老朽対策。

5

1 .

① 古川町まちなか整備計画検討委員会の提言の推進について

2 .

① 耕作放棄地の現状の把握。
② 耕作放棄地利用促進検討委員会の設置。

3 .

① 新規就農者への支援について

飛騨市成人式の日程について

店舗の代替対策と地域要望に対する市に対策は。

11 1 洞口和彦

飛騨農業協同組合の店舗統廃合について

文化振興条例の制定について

下水道事業経営戦略について

10 5 澤史朗

市の防犯対策について

22日
（木）
午後

9 4 德島純次

公民館活動について
22日
（木）
午後

22日
（木）
午前

移住定住施策について

3 住田清美

トイレについて

6
22日
（木）
午前

1 前川文博
ＪＡ営業所閉鎖の影響は

仲谷丈吾

8

7 2

23日
（金）
午前

耕作放棄地の利用促進について

新規就農者の支援について

22日
（木）
午後手話言語条例の制定に向けて

雪に強いまちづくり

23日
（金）
午前

課題と取り組みについて。

水道事業の整備の計画は策定されるのか。

12 2 森要

古川町まちなか整備計画検討委員会の提言の推進について

地域集落集会場の在り方は。

農協第２次整備計画の変更に支援できないか。

飛騨市の利用金融機関に郵便局の利用拡大は。

下水道事業整備の完了までの予定は。
水洗化率と需要の動向は。

経営の健全性・効率性について。

2


